
第 422回岩手県青少年環境浄化審議会議事録 

 

１  日 時 

平成 28年 4月 15日（金） 

   午後２時 から 午後２時 48分まで 

 

２  場 所 

県庁Ｒ（13）階 Ｐ１－Ｋ会議室 

 

３  出席者 

（１） 委員（５名） 

遠藤  隆  会長 

米澤 慎悦  委員 

白畑 範子  委員 

佐藤 文子  委員 

高橋 真紀  委員 

（２） 県側（２名） 

    若者女性協働推進室 青少年・男女共同参画課長 中里 裕美 

若者女性協働推進室 主査 高橋 充志 

 

４  会議の概要 

（１） 開 会 

中里課長の挨拶に続き、高橋主査から「福祉犯事件の検挙（被害）状況につい

て」と題し情報提供あり。 

（２） 審議会成立 

事務局から、５名の委員が出席したことにより、青少年のための環境浄化に関す 

る条例第 23条第２項の規定（委員の半数以上の出席）に基づき、審議会成立を報 

告。 

（３） 議事録署名人の指名 

議事録署名人は会長のほかに、会長が白畑委員を指名。 

（４） 議事（要旨） 

【遠藤会長】 

本日の審議会は「諮問図書の審議」です。 

【事務局】 

条例第 10条第１項に基づく「青少年に不健全な図書類の指定」の適否に 

ついて、知事の諮問事項（図書類４冊）を説明。 

     【遠藤会長】 

       それでは、審査に入ります。各委員は審査をお願いします。 

 



 ― 各委員審査 ― 

【遠藤会長】 

審査が終わったようですので、各委員から審査結果の発表をお願いします。 

 

【佐藤委員】 

全冊指定でお願いします。 

１番は、猥褻なものが非常に多いというのと、最初のほうに写真の隠し撮

りっぽいのとか、あとは見かたの問題もあると思うんですけど、ああいう載

せ方をするとなんか嫌だなという気がしました。 

２番はどれにもあてはまるのかなと思いました。 

グレー職業とか載ってましたが全然グレーではなく全部黒いようなと思う

んですけど。 

猥褻なものも多かったなと感じました。 

       ３番は、暴走族を英雄視するものが多かったと思います。 

４番も暴走族だったり、タトゥーはアートだというようなこともありまし

たが、まあそういう見かたをするのかも知れませんが、あれはやり過ぎだな

というところ、猥褻なもの、クスリのこととかも載っていましたので、全冊

指定でということです。 

 

【米澤委員】 

  私も全冊指定でお願いします。 

  １番２番は同じような感じでしたが、まあ１番はセフレを作る方法、ちょ

っとくだらないなと思いながら、まあ非常に卑猥な内容とか写真が多かった

なと、１番２番ともですね。 

  それから３番４番もやはり同じようなかたちで、暴走族、まあチャンプロ

ードはほとんど暴走族の特集みたいな感じでした。 

  それから、４番はそれに加えて入れ墨だとか暴力団、まあそういったもの

を非常に英雄視、まあかっこいいみたいな書き方がされていたかなというふ

うに思います。 

  ということで、全冊指定でお願いします。 

 

【高橋委員】 

私も全冊指定とさせていただきました。 

１番は一冊丸ごと猥褻と言いますか、審査基準の１番に全部該当するので

はないかと思いました。 

２番に関しましては、犯罪の記事、あと犯罪につながりかねない記事が多

くて、なんか全体的にすごく気味が悪い印象を受けております。 

３番は、これはそもそも車とかバイクに興味がある人が買うものなんです

けど、最近暴走族と違いがないようになってきていまして、未成年の記事と
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かも載っていましたので、これも指定に今回させていただきました。 

  ４番は、これも暴走族、暴力団、クスリ、全部犯罪につながりかねない記

事が多く見受けられましたし、まあ、おっしやったとおりに、タトゥーを美

化しているというものが非常に気になりました。 

  卑猥な写真も多いということで指定にさせていだきました。 

 

【白畑委員】 

  私も全冊指定でお願いします。 

１番２番は、犯罪になる行為についてかなり具体的に記述されていると思

いました 

  ２番は特に、最初から裏とかグレーとか、まあ明らかに、高校生ものとか 

 目に見えるような形で書いているかと思いました。 

チャンプロードは、１番に該当するところはないんですが、まあ、暴走族を

英雄視しているところがあるということで。 

４番は、暴力団、ドラックなどが具体的に含まれているということで、全冊

指定でお願いします。 

 

【遠藤会長】 

はい、ありがとうございました。 

私もみなさんと同じように全冊指定ということでお願いします。 

まあ、今回を皆さんとちょっと違う言い方とすると、闇社会というか、裏

社会というかそういったところに、引き入れて、覚せい剤や、反社会的なグ

ループに引き込もうというような意図が感じられる。 

非常に悪意が感じられる雑誌が多かったので全冊指定ということでお願い

します。 

 

【遠藤会長】 

それでは、全冊指定ということで答申させていただきます。 

 

（５） その他 

    次回の開催予定として、平成 28年 5月 13日（金）を提案。    

 


